学校诵信

第三小学校だより

No. 8

喜多方市立第三小学校 平成30年6月25日(月)

1学期も残り1ケ月です!

新年度が始まったばかりだと思っていましたが、来週には7月を 迎え、1学期も残り約1ケ月となりました。梅雨入りはしたものの、



まとまった雨がなかなか降らず、暑い日が続いております。子どもたちも本格的な夏を前に1学期の勉強のラストスパートに入っています。6年生も楽しかった修学旅行が終わり、勉強へと切り替えができています。校内では、児童集会でプール開きが行われ、先週末から水泳の授業が始まりました。夏の間行われる水泳の授業では、約束を守らせ事故絶無と泳力の向上に向けて取り組んでいきたいと思います。

1学期の計画も順調に進み、7月13日(金)は、授業参観・学級懇談会・救急蘇生法講習会が予定されています。学級担任は、子どもたちの頑張った姿を保護者の皆様にたくさん報告したいと計画していますので、ぜひご都合をつけてご来校いただきたいと思います。

楽しかった修学旅行!

6月13日(水)・14日(木)に6年生が仙台・松島方面へ修学旅行に行ってきました。昨年度より、熊倉小学校との合同での修学旅行となりましたが、6年生は、熊倉小学校の6年生との交流はもちろん、仲良く協力し合い、充実した思い出深い修学旅行となりました。

1日目は仙台高等裁判所で裁判所の仕事や裁判の仕組みについて勉強した後、仙台市内の班別自主研修、仙台市科学館での見学学習をしました。大観荘に宿泊後の2日目は、五大堂・瑞巌寺見学の後、遊覧船での「語り部クルーズ」、午後からは楽しみにしていたベニーランドの活動と、事故なく楽しい2日間の修学旅行となりました。今回の修学旅行で学んだ協力する大切さや時間を守ること、集団生活でのルール等をぜひ今後の学校生活に生かしてほしいと思います。



<仙台高等裁判所にて>



<かまぼこ焼き体験>



<宿舎での夕ご飯の様子>



<五大堂見学>



<遊覧船にて①>



<遊覧船にて②>

7月の主な行事

1日(日) 2年学年行事(岩月交遊館) 6年学年行事(柳津)

2日(火) 人参種蒔き(朝)

4日(水) 七夕集会 地区子供会

5日(木) 4,5年宿泊学習 6年手作り弁当の日 ※弁当持参

6日(金) 4,5年宿泊学習 ALT ※弁当持参

9日(月) 全校朝の会

10日(火) 貯金日・集金日

12日(木) 6年はがきの書き方教室

13日(金) 授業参観・学期末懇談・救急蘇生法講習会 ALT

16日(月) 海の日

17日(火) ワックスがけ(教室)

19日(木) クラブ活動

20日(金) 第1学期終業式 ALT





長ネギと大豆を植えました!

6月12日(火)に、 $3\sim6$ 年生が松の子ファミリー班に分かれ、農業科支援員さんの指導を受けながら、長ネギ植えを行いました。最初に長ネギの植え方を教えていただき、みんなで協力して1列に約100本の長ネギを植えました。収穫祭でネギは欠かせないので、大きく育つよう当番の学年は水やりや草むしり等を行ってほしいと思います。

また、長ネギ植え終了後に、4年生が大豆をまきました。4年生は、てきぱきと自分の場所に大豆をまくことができました。

大変お忙しい中、朝早くから準備等をしていただいた農業科支援員の皆様、本当にありがとうございました。



岩月地区の高齢者の方々はみんな元気です



6月17日(日)に本校体育館において、第38回岩月町高齢者運動会が開催されました。各年代別での個人種目や各行政区対抗の団体種目を実施しました。団体では今年度も優勝が宮中地区、準優勝が治里地区、第3位が天井沢地区という結果でした。参加してくださった高齢者の方々は、みなさん大変元気であり、来年度も盛会が期待されます。

食育の学習をしています



6月19日(火)に3年生が、そして22日(金)には2年生が学級活動の時間に食育学習を実施しました。授業では、赤・緑・黄色の3つの食品群があることを勉強し、3年生は「食べ物のやくわり」、2年生は「好き嫌いをしない」について学習しました。2日間とも喜多方市学校給食共同調理場の栄養教諭である細野貴世先生に来校いただき、専門的なお話もいただきました。また、27日(水)には4年生が「おやつの取り方」

について学習する予定です。これから健康な身体を作るためにも、児童のみなさんが食について関心を持ち、好き嫌いなくバランスのよい食事をしてほしいと思います。ご家庭でも、学習した内容についてお子さんと話し合っていただければ幸いです。